## Einsatz für Gesundheit wird unterstützt

Lions übergeben Spenden an engagierte Gruppen - Einnahmen erzielt rund um Jugendfußballturnier

Von unserer Mitarbeiterin Wilma Rücker

Diez. Im großen Rathaussaal des Diezer Rathauses wurden, wie all die Jahre vohrer, vom inzwischen 52-jährigen Lions-Club Diez Spendengelder an Vereine und Gruppen überreicht, bei denen in Ihren meist ehreamtlichen Aktivitäten die Gesundheit an vorderster Stelle steht. Doch zuwor muss an die von Lions-Mitglied Jörg Holl initierte Jugendveranstaltung erinnert werden, bei der ein Großteil der Spenden zusammenkam. Bereits zum neunten Mal fand

am 4. August dieses Jahres auf dem Heistenbacher Sportplatz das Lions-Fußballturnier statt, an dem gemeinsam mit dem TuS Heistenbach acht Jugendmannschalten der Altersklasse D-Junioren teilnahmen. Dafür wurde Turnierieller Michael Thom und Bürgermeister Mirco Unkelbech herzlich gedankt. Es sind vor allem die Firmenpaten und weitere neutrale Spender, die das Jugendturnier finanziell kräftig unterstützen.

Dr. Holger Drescher, Präsident der Lions Diez, freute sich, dass die Vertreter der Gruppierungen so zahlreich zur Spendenübergabe erschienen waren. Annette Wick, die Diezer Stadtbürgermeisterin, begrüßte ebenfalls die Zusammenkunft, bei der die Spendenerräge direkt und ohne große Umwege in die richtigen Hände kommen. Die Einnahmen beim Fußballturnier betrugen in diesem Jahr



Die Abgeordneten der Hilfsgruppen bedankten sich. Vorn in der Mitte: der Präsident der Lions Diez Dr. Holger Drescher, rechts daneben Stadtbürgermeisterin Annette Wick.

Foto: Wilma Rücker

3400 Euro, die von den Lions Diez auf 4000 Euro aufgerundet wurden.

Verteilt wurde diese beträchtliche Summe von Lions-Schatzmeister Werner Schneider an folgende Empfänger. 1e 600 Euro erhielten die Heime Scheuern, die Behindertensportgruppe Diez, die Herzsportgruppe des VIL Altendiez, die Lungen- und Physiosportgruppen des TuS Gückingen, die Osteoporosegruppe Limburg, 1000 Euro konnte Moni Munk-Hoch für die Hospizgruppe Diez in Empfang nehmen. Großer Dank vonseiten der Beginstigten erreichte die Abordnung der Lions Diez. Jeder Sprecher der Begünstigten erklärte die Aufgabe seiner Gruppe und die Verwendung der Spende. Zum Besipiel erläuterte Tomas Gjorgijev aus der Lungensportgruppe Gükcingen, dass die beiden nötigen Messgeräte, die im Einsatz sind, öfter mal gewartet werden müssen. Dr. Mischa von Bergh erinnerte daran, dass bei der Therapie der Herzsportgruppe ein Arzt vor Ort sein müsse. Auch Holger Gaul von

der Osteoporosegruppe möchte ein

spezielles Funktionstraining finanzieren.

zieren.

Moni Munk-Hoch, Sprecherin
der Hospitzgruppe Diez, führte erklärend in die Sterbebegleitung
der letzten Lebensabschnitte ein.
Harald Weyl von der Stiftung
Scheuern und Claudia Kalkofen
aus der Behindertensportgruppe
freuten sich ebenso über die Hille.
Großer Dank ging vonseiten der
begünstigten Gruppen an die Mitglieder der Lions, die seit 2011 mit
zwischen insgesamt 38 000 Euro
direkte und schnelle Hille leistelete.